

Pantallazo europeo: gira diplomática, tensiones en Europa y medidas en Francia y Venecia



La canciller argentina Diana Mondino se encuentra inmersa en una intensa gira diplomática por Europa, con el objetivo de fortalecer la posición de Argentina en el escenario internacional. Mientras tanto, en España, la inestabilidad política causa preocupación, y en Francia y Venecia se toman medidas para abordar problemas de seguridad y turismo. Estos han sido las principales novedades en el Viejo Continente que fueron analizadas por Marcelo D'Aloisio, corresponsal desde Roma de Diario San Rafael y FM Vos 94.5.

Visita Diplomática de Mondino a Europa

En primer lugar, D'Aloisio ahondó en la extensa gira que emprendió la canciller argentina Marcela Mondino. "La gira de la canciller Mondino tiene como objetivo principal dar nuevo impulso a la inserción de Argentina en el mundo, buscando aumentar el comercio, las exportaciones y atraer inversiones productivas".

"En la reunión del Consejo de Ministros de la OCDE en París, se espera que se anuncie



la aprobación de la hoja de ruta para el ingreso de Argentina a este organismo multilateral", agregó D'Aloisio.

"La canciller Mondino también tiene previsto un extenso programa de reuniones en China, con el objetivo de promover las oportunidades de inversión y abordar las obligaciones financieras del país", amplió el corresponsal.

"Esta nueva misión internacional tiene como objetivo dar un nuevo impulso a la inserción de Argentina en el mundo, buscando aumentar el comercio y atraer inversiones productivas", concluyó.

Tensiones Políticas en España

En España continúan los problemas para el presidente Pedro Sánchez, quien se encuentra "bajo presión debido a una investigación judicial contra su esposa por corrupción", tal como había explicado anteriormente D'Aloisio. El corresponsal manifestó que "aunque sus aliados intentan convencerlo de que permanezca en el cargo, la oposición critica duramente su gestión".

"La incertidumbre política está generando preocupación entre la población y podría tener repercusiones en la estabilidad del país", advirtió.

El periodista detalló que "la situación de incertidumbre en España se agravó con la decisión del presidente Sánchez de tomarse unos días de reflexión hasta el próximo lunes para decidir si continúa en el cargo", una vez iniciada la investigación judicial.

Francia: toque de queda para menores

Luego de la detención de un sujeto menor de edad ante un posible ataque terrorista previo a los Juegos Olímpicos, se ha tomado una medida polémica en una región



francesa. "En la ciudad de Bézier, el intendente ha anunciado la imposición de un toque de queda para menores de 13 años, como medida para abordar el aumento de la violencia urbana y la falta de supervisión nocturna", informó D'Aloisio.

"La medida ha generado controversia entre los residentes y las autoridades locales, quienes argumentan que es necesario proteger a los jóvenes y garantizar la seguridad en las calles", señaló el corresponsal desde Roma.

Esta iniciativa ha generado un intenso debate entre los residentes, algunos de los cuales cuestionan su efectividad y advierten sobre posibles consecuencias negativas para la libertad de movimiento de los menores y la vida nocturna de la ciudad.

"Las autoridades locales están firmes en su decisión de implementar esta medida como parte de un esfuerzo más amplio para mejorar la seguridad urbana y garantizar el bienestar de todos los ciudadanos, especialmente de los jóvenes", relató D'Aloisio.

El periodista detalló que "las autoridades locales están trabajando en estrecha colaboración con la policía y otros actores comunitarios para garantizar que el toque de queda se implemente de manera justa y efectiva", con un enfoque "en la prevención del delito y el apoyo a las familias en situación de vulnerabilidad".

Se espera que el debate sobre el toque de queda en Bézier "continúe en los próximos días, mientras la ciudad enfrenta el desafío de equilibrar la seguridad pública con el respeto a los derechos individuales y la inclusión social".

Hallaron una reliquia bélica en Alemania

Otro de los temas relevantes que explicó D'Aloisio fue el hallazgo que se produjo en Alemania, donde "se ha encontrado una bomba de la Segunda Guerra Mundial en un estadio de fútbol en Mainz".



Por tal motivo, "se realizó una evacuación masiva de los vecinos cercanos mientras se llevó a cabo la operación de desactivación", informó D'Aloisio.

"Este hallazgo es un recordatorio de los peligros persistentes de la guerra pasada y la necesidad de continuar con las labores de desminado en toda Europa", advirtió D'Aloisio.

Según describió el corresponsal, "el artefacto explosivo, perteneciente al ejército de los Estados Unidos y con un peso de 500 kilos, fue encontrado durante las obras de construcción de la ampliación de la universidad, cerca del estadio".

D'Aloisio explicó que "las autoridades locales trabajaron en estrecha colaboración con los equipos de desminado y los servicios de emergencia para garantizar la seguridad de los residentes y llevar a cabo una detonación controlada del artefacto",

El periodista detalló que el operativo giró en torno a la evacuación "de aproximadamente 4.600 vecinos" mientras se llevaron adelante las tareas de "desactivación de la bomba para garantizar la seguridad de la zona".

Debate turístico en Venecia

Luego de haber anticipado la aplicación de una nueva tarifa de entrada a Venecia, D'Aloisio explicó que "las autoridades han introducido una nueva tarifa de entrada para turistas como medida para controlar el flujo masivo de visitantes y preservar el patrimonio cultural de la ciudad".

"Sin embargo, esta medida ha generado críticas por parte de los residentes y los negocios locales, quienes argumentan que podría afectar negativamente a la economía y la calidad de vida en la ciudad", amplió el corresponsal.

Esta medida, que entró en vigor recientemente, requiere que los turistas paguen "una



tarifa de 5 euros para ingresar al centro de la ciudad, excluyendo a los residentes, los menores de 14 años y ciertas categorías de visitantes".

Aunque las autoridades municipales argumentan que esta tarifa ayudará a regular el turismo y mitigar los efectos negativos del turismo masivo, "ha generado controversia entre los residentes y los negocios locales", detalló el periodista.

"El debate sobre la sostenibilidad del turismo en Venecia está lejos de resolverse, ya que las autoridades buscan un equilibrio entre la preservación del patrimonio cultural y la gestión de los flujos turísticos en la ciudad de los canales", concluyó D'Aloisio.